

## Rudi Tinjau Vaksinasi Booster dan Ikut Konferensi Video Bersama Presiden Joko Widodo

Zulfahmi - [KEPRI.JURNALIS.ID](http://KEPRI.JURNALIS.ID)

Jan 26, 2022 - 02:36



Presiden Terkesan Capaian Vaksinasi Daerah-Daerah di Kepri

Batam - Wali Kota Batam Muhammad Rudi meninjau pelaksanaan vaksinasi booster di Mall Botania 2 Batam Kota, Selasa (25/1/2022) siang. Pada kesempatan ini, Walikota juga ikut dalam video conference bersama Presiden

Joko Widodo yang disempenakan dengan kegiatan vaksinasi booster se-Kepri.

Turut bersama Rudi, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda) Batam dan juga pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kota Batam.

Via konferensi video dari Kabupaten Bintan, Presiden Joko Widodo mengaku senang dengan capaian vaksinasi di Kepri yang angkanya sudah tinggi. Lanjut presiden, vaksinasi penting untuk dilakukan guna 'memagari' masyarakat dari Covid-19, termasuk varian terbaru Omicron.

"Kita harapkan semua masyarakat terlindungi," kata Jokowi.

Presiden mengimbau kepada seluruh elemen masyarakat untuk ikut menyukseskan vaksinasi. Pesan tersebut, secara khusus juga disampaikan kepada Polri dan TNI di wilayah masing-masing.

Di Batam, sejak awal kebersamaan Forkompinda yang juga didukung antusias masyarakat terbukti mampu menekan laju pandemi. Kebersamaan yang dimaksud tercermin dari upaya bersama melakukan preventif baik dengan turun langsung meninjau penerapan protkes hingga ikut menyukseskan vaksinasi.

Tak ayal, penanganan Covid-19 dan vaksinasi di Batam menjadi salah satu yang terbaik, bahkan mengantarkan Kepri menjadi provinsi di luar Jawa dengan capaian yang sangat baik.

Sementara itu, Wali Kota Batam Muhammad Rudi menyebutkan, pihaknya dan Forkompinda Kota Batam terus melakukan upaya terbaik dalam mencegah dan menangani pandemi. Pasalnya, penanganan pandemi tidak hanya terkait keselamatan maupun kesehatan masyarakat namun juga akan bermuara pada upaya memulihkan ekonomi untuk kesejahteraan masyarakat juga.

"Kami dalam hal ini selalu siaga. Dan tentu, kami akan mengambil langkah yang strategis secara bersama menangani pandemi ini," ucap Rudi saat diwawancarai para wartawan.

Di samping vaksinasi, Rudi kembali mengingatkan semua pihak untuk tetap menerapkan protokol kesehatan (protkes). Tanpa mengurangi komponen protkes lainnya, Rudi sangat menekankan pada penggunaan masker secara teratur.

"Kuncinya di protkes juga, seperti penggunaan masker. Kita tentu tak ingin kasus kembali naik, termasuk yang sekarang Varian Omicron. Karena kalau naik kegiatan ekonomi juga terganggu karena kegiatan terhenti," papar dia.

Sementara itu, di MB 2 Batam Kota tersebut sebanyak 3.800 orang ikut divaksin, yang pesertanya dari anak-anak hingga dewasa. Rangkaian vaksinasi telah dilakukan sejak pagi.